
・学校の様子について(1年間を振り返って)

・令和4年度 教育課程について、年間行事予定について

・PTAより      ・学校支援本部より

・広報誌について

・卒業式、入学式の出席確認について

・3年ぶりに学校と学校支援本部が協力し科学の祭典が行われ、子供たちはもっとと喜んでいた。

学校と地域が繋がった松庵ならではのことと視察した教育長先生からも評価いただいた。

・積雪が見込まれる日に自主的に対策を整えていただく等PTAの温かい支援に感謝している。

・教育課程届には、新しい教育ビジョンや国の個別最適化や協働的学びをとりいれている。

・校内研修も充実し、多忙の中でも授業案をしっかりと作成し子供に向き合う教員の力量が

学力向上という結果をだしているのではないか。先生方のチームワークがよいということも

本校の利点。人間関係の良さが子供、保護者、地域によい循環となっている。

・先生の熱意が子供に伝わっていることを毎回感じるCS会議だった。

・CSとしてはやるべき時に動ける体制を整えていることがその役割と考える。

日時

会場

次回の会議日程

令和4年4月19日(火)15時～

松庵小学校会議室

【協議事項】

【報告事項】

【協議事項】

・Teamsをコミュニケーションツールとして利用する等タブレットの有効活用が進んでいる。

・今後の予定

・広報誌は5月連休明け配布800部の予定。4月の会議で集合写真を撮影。

山口校長、與川委員、鎌田委員、山崎委員、佐々木委員、源関委員、新留
委員、松本委員、新川委員、吉井委員、花井委員

主な意見

会議内容（次第順）

【報告事項】

傍聴者人数

学校運営協議会会議録

開催日時

開催場所　

令和４年２月２２日(火)15時～16時半

松庵小学校会議室

出席者（学校）

出席者（委員）

戸口副校長、西村主任

https://azukichi.net/season/month/february0142.html

